



Prévient-on les **blessures** chez les enfants et les jeunes du Nouveau-Brunswick?

À retenir :

Les garçons au Nouveau-Brunswick se blessent plus que les filles. Les blessures peuvent mener aux handicaps, aux hospitalisations et à la mort.

Au Nouveau-Brunswick, il y a

1,5 fois

plus d'hospitalisations d'enfants et de jeunes dues à des blessures qu'au Canada

Indicateurs évoluant dans la bonne direction



Le pourcentage de jeunes qui ont été passagers avec un conducteur aux facultés affaiblies dû à l'alcool a diminué
2007 : 20 % 2012 : 18 %



Le nombre total d'années de vie perdues qui sont dues aux blessures des enfants et des jeunes a diminué
2007-2011 : 71 années de vie perdues, par 10 000

2008-2012 : 63 années de vie perdues, par 10 000

Indicateurs évoluant dans la mauvaise direction



Le pourcentage de jeunes qui ont été passagers avec un conducteur aux facultés affaiblies dû au cannabis a légèrement augmenté
2007 : 22 % 2012 : 24 %



Le pourcentage de jeunes qui portent toujours un casque à vélo a diminué
2012 : 46 % 2013 : 42 %



Le pourcentage de blessures qui limitent les activités normales a augmenté
2012 : 31 % 2013 : 34 %



Cas d'hospitalisations pour les enfants et les jeunes dues à des blessures (par 10 000)

Nouveau-Brunswick : 35



Garçons seulement : 44



Filles seulement : 25

Canada : 22

Le taux de blessures liées au VTT est beaucoup plus élevé au N.-B. que dans l'ensemble du pays

Nouveau-Brunswick : 18
Canada : 11

(taux par 100 000, population totale)